

45 Musikproben und zehn Auftritte absolviert

Fanfarenzug „Fränkische Herolde“ Höhefeld zog Bilanz: Vorstand im Amt bestätigt. Ehrungen verdienter Mitglieder auf der Tagesordnung

Höhefeld. Die Mitglieder des Fanfarenzuges „Fränkische Herolde“ Höhefeld trafen sich zur Jahreshauptversammlung.

Vorsitzender Jochen Diehm gab zunächst einen ausführlichen Tätigkeitsbericht über das vergangene Jahr ab. Neben 45 Musikproben fanden zehn musikalische Auftritte statt. Den Auftakt markierte der Auftritt bei dem Wiesbadener Faschingsumzug. Es folgten weitere Auftritte bei Musikvereinen und auch am Verbandstreffen wurde teilgenommen. Aktiv wurde man auch in der eigenen Gemeinde, zum Beispiel bei der Maibaumaufstellung, der Kärwe sowie an Geburtstagen und Goldenen Hochzeiten.

Einschränkungen aufgrund von Coronabeschränkungen waren nicht mehr gegeben. Die Energieparmaßnahmen beschäftigten die Mitglieder bis Anfang Mai, im Anschluss konnte bei Bedarf wieder zwei Mal wöchentlich geprobt werden.

Kassier Hartmut Betzel verlas den Kassenbericht. Roland Fiederling, Christian Rückert und Wolfgang Arnold bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung. Die Entlastung des Vorstands erfolgte einstimmig.

Dirigent Gerhard Arnold berichtete über Musikproben und die Auftritte. Anschließend nahm Jochen Diehm die Ehrung der Proben- und Auftrittsflüchtigsten vor. Gerhard Arnold, Wolfgang Arnold, Helmut Friedrich, Jennifer Arnold, Wolfgang Bullmann, Iris Hemrich bekamen hierfür einen Gutschein überreicht.

Auch der Nachwuchs hatte 40 Proben und ebenso zehn Auftritte.

Geehrt wurden Luisa Flegler, Lea Rückert, Merle Englert, Elisa Stemmler, Greta Arnold sowie Luca Hemrich.

Für 20 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Jennifer Arnold, Iris Hemrich und Jens Landeck ausgezeichnet, für 30 Jahre Wolfgang Arnold, Jochen Diehm und Christian Flegler. Sie erhielten eine Urkunde des Verbandes Südwestdeutscher Fanfarenzüge. Für 50 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Ewald Betzel und Jürgen Merz geehrt. Auch sie erhielten Fanfarenzugs- und Ver-

bandsurkunde und darüber hinaus eine Anstecknadel. Gerhard Arnold wurde für 55 Jahre aktive Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Gerhard Klinger, Kevin Hörner und Lisa Betzel geehrt, für 30 Jahre Nadine Hirschinger, Daniela Nicklas, Katharina Leiß, Christian Rückert, Sebastian Rudeck, Sven Hörner, Jan Schmeller, Thomas Arnold und Rainer Mattis, für 50 Jahre Mitgliedschaft Roland Fiederling, Johannes Flegler, Wolfgang Heß und Wilfried Schmitt sowie für 55 Jahre

Mitgliedschaft Harald Heß. Des Weiteren wurden Hartmut Betzel für 30 Jahre Vorstandstätigkeit ausgezeichnet. Allen Geehrten sprach der Vorstand seinen Dank für die tatkräftige Unterstützung und ihre Treue zum Verein aus.

150 Mitglieder registriert

Unter Punkt Mitgliederbewegung gab der Vorsitzende bekannt, dass zum Jahresanfang im Fanfarenzug 150 Mitglieder registriert waren. Neu beigetreten sind 2023 Lina Englert und Paul Dongus. Für 2024 sind

beim Fanfarenzug bisher sieben Festvoranzeigen eingegangen.

Wahlen

Der Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Den Wahlausschuss bildeten Uwe Landeck, Christian Stemmler und Jens Landeck. Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Vorsitzender Jochen Diehm, Stellvertreterin Jennifer Arnold, Kassierer Hartmut Betzel, Schriftführerin Michaela Merz, Beisitzer Nadja Flegler, Corinna Rückert, Bernd Sührer und Holger Heid.



Der Fanfarenzug „Fränkische Herolde“ ehrte zahlreiche langjährige und verdiente Mitglieder.